

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで **早寝・早起き・朝ごはんを実践しよう!**



利府町立利府小学校・学校だより No.9

平成30年12月21日



くるみ

新ホームページを立ち上げました。URLはこちら↓です。

<http://rifu.ed.jp/wordpress/rifu-e/>

↑QRコードはこちらです。ご利用ください。

【目指す児童像】

- ◎進んで学習する子供 (夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供 (笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供 (元気いっぱい)
- ◎喜んではたらく子供 (力いっぱい)

本日、第2学期の終業式を行いました。81日間の長い2学期。花山野外活動、校外学習、修学旅行、くるみ発表会等、たくさんの行事を通して、子供たちは心身ともにたくましく成長しました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。冬休みは、子供にとって大きな経験の機会となります。大晦日やお正月の日本の伝統的行事や、家族の一員としての大掃除の手伝いを通して、自己の成長を感じ、新たな自分を発見して、更に大きく成長してほしいと願っています。

ご家族揃って、健やかで明るい新年を迎えられますことを心よりお祈り申し上げます。

ありがとう仮設校舎！ よろしく新校舎！

今年の年末は、利府小学校にとって大きな節目となりました。新校舎の完成です。

12/7(金)には、2年間お世話になった仮設校舎に感謝を込めて「ありがとうの会」を開催しました。平成28年の2学期から、暑い日も寒い日も、子供たちが安心して活動できるように見守ってくれた仮設校舎。校長先生からは、この仮設校舎で学んだことについてお話がありました。

- ①十符っ子しぐさ(立ち止まってあいさつ)……仮設校舎の中で、みんなの力で作り上げたもの。
- ②ひとりみんなのために……友達を大切にし、心をつなぐこと。

校長先生と、これらの学びを、必ず新しい校舎にも持って行って、新しい伝統を作り上げましょうと、子供たちは約束しました。長い歴史の中でのほんの短いこの期間を、この仮設校舎で学んだ素敵な仲間との思い出を、何歳になっても忘れないようにしましょうと、校長先生は締めくくりました。児童代表の丸山花蓮さんも、仮設校舎では友達・先生方と学んだ大切な思い出ができたので、新校舎でも感謝の心を忘れずに過ごしていきたいと述べました。

12/18(火)・12/19(水)には、各学年に分かれて、「新校舎見学会」を実施しました。初めて入る新校舎に、子供たちは大興奮でした。開放感のある広々とした昇降口、明るくて広い廊下、地元の木材をふんだんに使用した教室、収納スペースが大きいロッカー、全てが魅力的です。「わあ、木の匂いがする!」「ホテルみたい!」とはしゃいでいた子供たちでした。3学期が待ち遠しいですね。

そして12/20(木)には、名誉町民 鈴木勝雄様、衆議院議員 伊藤信太郎様をはじめ、多くの来賓の方々をお招きし、「利府小学校新校舎落成式」を行いました。町長 熊谷大様、衆議院議員 伊藤信太郎様、利府町議会議長 櫻井正人様からお話をいただき、明治5年から続く伝統ある利府小学校の一員であることと、新校舎建築にかかる子供たちたちへの思いを、子供たちはしっかり受け止めました。また、校長先生の「すばらしい先輩方が巣立っていった利府小学校の、未来へ続く新たな出発の日です。校舎は完成しましたが、その校舎で新しい学校を創っていくのは皆さんです。」というお話に、心を新たにしました。そして、児童代表が「1月からは586名が同じ建物で生活し、勉強することができます。新校舎建築に関わっていただいた方々、地域の方々への感謝の気持ちをもって一日一日を大切に過ごしていきます。」と抱負を述べると、来賓の方々からも「感激しました。」との声が聞かれました。

なお、「広報りふ」にもお知らせがありますとおり、12/23(日)午前10時～午後3時に新校舎内覧会が行われます。



【熊谷町長様から】



【多くの来賓の方々】



【工事に関わったのべ人数は?】



【児童代表の言葉】

1月の主な行事予定

生活目標：校舎内での過ごし方を工夫しましょう。

		1 / 1	1 / 2	1 / 3	1 / 4	1 / 5
		元日 冬季休業日 (~1 / 7)				
1/6	1 / 7	1 / 8	1 / 9	1 / 10	1 / 11	1/12
		第3学期始業式 1~3年3校時限 4~6年4校時限	5-3トヨタ工場 見学	5-1トヨタ工場 見学 全校5校時限	5-2トヨタ工場 見学 委員会	
1/13	1 / 14	1 / 15	1 / 16	1 / 17	1 / 18	1/19
	成人の日	あいさつ運動5-3				
1/20	1 / 21	1 / 22	1 / 23	1 / 24	1 / 25	1/26
	教育相談専門員来校	SC来校	弁当の日		音楽集会	
1/27	1 / 28	1 / 29	1 / 30	1 / 31		
			ふれあい 給食会			
〔2月の主な行事予定〕 2/12(火)新入学保護者説明会, 2/19(火)スクールシップ先輩の話 2/20(水)たてわり活動(最終), 2/23(土)授業参観, 学級懇談						

事故のない 楽しい冬休みを!

子供たちが楽しみにしている冬休みが、明日からスタートします。

年末・年始は、交通量が増えると共に、路面の凍結も心配されます。また、塩釜警察署管内では不審者の情報も多発しています。ご家庭でももう一度、遊びに出掛ける時の約束や学区内の危険箇所、自転車乗りのルールについて、話し合ってください。

「冬休みのくらし」等で詳しくお伝えしておりますが、特に下記について十分ご配慮ください。

- 1 16:00までには自宅に帰る。(暗くなる前に!)
- 2 お小遣い, お年玉等, お金の管理を徹底する。(学年の実態に応じてお声掛けください)
- 3 たき火, マッチ・ライターのいたずら等, 火遊びは絶対にしない。
- 4 用もないのに, コンビニ等の店に入らない。買い物が済んだら店を出る。
- 5 自転車に乗る際は, 安全に留意して走行し, 急な飛び出しはしない。雪道や凍結した道路では絶対に自転車に乗らない。
* 自転車も, 13歳以上は, 車道の左側通行です(道路標識がある場合や, 車道通行が危険な場合は例外)。13歳未満の子供は歩道を通れますが, その際も歩行者優先です。
* 子供が自転車を運転する際, ヘルメットを着用させることが保護者の努力義務です。

また, スマホなどによるネットトラブルも急増していますので, ご家庭で話題にいただき, 十分注意していただきますよう, よろしく願いいたします。

冬季休業中に事故などが発生した場合は, 学校までご連絡ください。

・学 校 : 022-356-2117

・学校携帯 : 090-1379-1980 (休日などの緊急連絡が必要な場合に限り)